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The Extra-fort Roue à Colonnes Retour en Vol by Eberhard & Co. exemplifies 
the Swiss Maison’s unique craftsmanship, blending historic charm with 

modern innovation. It combines two key features of classic chronographs: the 
column wheel and the f ly-back complication. The column wheel, visible through 
the sapphire glass caseback, is the heart of the chronograph, while the f ly-back 
complication, known as retour en vol, allows for quick resetting and restarting of 
the chronograph with a single push, originally designed for pilots in the 1930s.  
The dial showcases frappé finishing with circular and azurée counters, available in 
various color combinations. Strap options include classic alligator leather or a steel 
bracelet, depending on the dial version.

L’Extra-fort Roue à Colonnes Retour en Vol illustre le savoir-faire unique 
caractérisant les créations majeures de la Maison : proposer des chronographes 

innovants qui marient la technique et l’esthétique des garde-temps historiques 
d’Eberhard & Co. avec une vision contemporaine.
Cette déclinaison exclusive des collections Extra-fort combine deux caractéristiques 
historiques exceptionnelles synonymes des grands chronographes : la roue à 
colonnes et la complication fly-back. La roue à colonnes, bleuie et visible à travers 
le fond en verre saphir, constitue l’âme du chronographe. La complication fly-back, 
indiquée sur le cadran comme retour en vol, permet de réinitialiser et redémarrer 
le chronographe d’une simple pression sur le poussoir. Originellement utilisé par 
les pilotes dans les années 1930, il facilite le chronométrage rapide des intervalles 
successifs sans avoir besoin d’arrêter, de réinitialiser et de redémarrer le chronographe.
Le cadran, avec une finition frappée, une zone circulaire et compteurs azurés, se 
décline en plusieurs combinaisons de couleurs.
Selon les versions, un bracelet classique est proposé en alligator noir ou bleu, ou le 
bracelet en acier Chaque accompagne la montre.
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